

# Veranstaltungskonzept Weihnachtsmärkte bleiben doppelt

**Taucha** (-art). Die unlängst parallel veranstalteten Weihnachtsmärkte auf dem Marktplatz in Taucha und auf dem Schlossberg haben bei einigen Besucher wie jedes Jahr zu Diskussionen geführt. Mancher möchte die beiden Märkte lieber auf zwei Wochenenden verteilt sehen. Tauchas Bürgermeister Holger Schirmbeck (SPD) kennt die Diskussionen und meinte dazu: „Welcher Taucher geht an zwei Wochenenden auf den Markt? Auch nach Leipzig fahren ja viele. An dem einen Wochenende ist die Stadt richtig voll, die Menschen pendeln zwischen beiden Märkten, und so lohnt sich das auch für die Händler.“ Am Ende sei es aber auch eine bewusste Entscheidung des Schlossvereins, zeitgleich zum Geschehen auf dem Markt seinen Weihnachtsmarkt durchzuführen. Nach Schirmbecks Ansicht habe sich das bewährt, und die Resonanz unter Besuchern, Akteuren und Händlern sei überwiegend positiv. Worüber wir nachdenken ist jedoch, ob wir den Kartoffelmarkt nicht lieber von einen auf zwei Tage über das ganze Wochenende verlängern. Auch das würde Händlern entgegenkommen und ist jetzt in der Diskussion“, blickte Schirmbeck schon mal voraus.